

Our ref: KIPCO/GCCO 31/18 dated May 9, 2018

Boursa Kuwait Company

KUWAIT

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكوبت دولة الكويت

الموضوع: تحديد موعد اجتماع مجلس إدارة شركة كيبكو

عملاً بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 المعدل بموجب القانون رقم (22) لسنة 2015 بشأن انشاء هيئة اسواق المال وتنظيم نشاط الاوراق المالية وتعديلاته.

وبالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نود ان نعلمكم بأنه قد تم تحديد موعد اجتماع مجلس إدارة شركة مشاريع الكويت (القابضة) يوم الأحد الموافق 13 مايو 2018 في تمام الساعة واحدة ظهراً في قاعة الاجتماعات بمقر الشركة وذلك لمناقشة واعتماد البيانات المالية المرحلية الغير مدققة للفترة المنتهية في 2018/3/31، وعليه تجدون مرفق طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Subject: Appointment of KIPCO's Board of Directors meeting

As per regulations of the fourth chapter from module ten "Disclosure & Transparency" of the executive bylaws of Law No. (7) of 2010, amended by Law No. (22) of 2015 on the establishment of the Capital Market Authority and the regulation of securities activity and its amendments.

With reference to the above subject, we are pleased to inform you that the Board of Directors "BoD" meeting of KIPCO (Holding) has been set on Sunday 13, May 2018 at 1:00 pm at the company's premises to discuss and approve the unaudited interim financial statements for the period ended March 31, 2018. Attached is the disclosure form of material information.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،



Samer Subhi Khanachet **Group Chief Operating Officer**

سامر صبحي خنشت الرئيس التنفيذي لعمليات المجموعة

إيميل:

البرنت:

رأس المال المصرح به: 200 مليون د.ك Authorized Capital: KD 200 million

Kuwait

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية Disclosure Form of Material Information

9 May 2018	9 مايو2018	التاريخ Date
Kuwait Projects Company (Holding)	شركة مشاريع الكويت (القابضة)	اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company
The Board of Directors "BoD" meeting of KIPCO (Holding) has been set on Sunday 13, May 2018 at 1:00 pm at the company's premises to discuss and approve the unaudited interim financial statements for the Period ended March 31, 2018.	تم تحديد موعد اجتماع مجلس إدارة شركة مشاريع الكويت (القابضة) يوم الأحد الموافق 13 مايو 2018 في تمام الساعة واحدة ظهراً في قاعة الاجتماعات بمقر الشركة وذلك لمناقشة واعتماد البيانات المالية المرحلية الغير مدققة للفترة المنتهية في 2018/3/31،	المعلومة الجوهرية Material Information
None	لا يوجد	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position



The state of the s

Samer Subhi Khanachet Group Chief Operating Officer

سامر صبعي خنشت الرئيس التنفيذي لعمليات المجموعة

